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Российская Федерация Решение 
Думы Арамильского городского 
округа от 27 июня 2013 г. № 21/6

О присвоении звания «Почетный 
гражданин Арамильского город-
ского округа» Гавриловой А.Ф. 

Рассмотрев ходатайство Обще-
ственной комиссии по предвари-
тельному рассмотрению ходатайств 
о присвоении звания «Почетный 
гражданин Арамильского город-
ского округа о присвоении звания 
«Почетный гражданин Арамиль-
ского городского округа» Гаври-
ловой Александре Фоминичне, ру-
ководствуясь Положением «О По-
четном гражданине Арамильского 
городского округа», утвержденным 
Решением Думы Арамильского го-
родского округа от 28 января 2010г. 
№ 36/5, Дума Арамильского город-
ского округа

РЕШИЛА:
1. Присвоить звание «Почетный 

гражданин Арамильского городско-
го округа» Гавриловой Александре 
Фоминичне – ветерану здравоох-
ранения Арамильского городского 
округа.

2. Герасименко В.Л. – Главе город-

ского округа подготовить и прове-
сти вручение атрибутов Почетного 
гражданина Арамильского город-
ского округа Гавриловой А.Ф. в со-
ответствии с Положением «О По-
четном гражданине Арамильского 
городского округа».

3. Администрации городского 
округа оформить постоянно дей-
ствующую галерею портретов лиц, 
которым присвоено звание «Почет-
ный гражданин Арамильского го-
родского округа» в соответствии с 
данным Решением.

4. Настоящее Решение опублико-
вать в газете «Арамильские вести». 

Председатель Думы Ара-
мильского городского округа                                                 

Ф.И.Копысова
Глава Арамильского город-

ского округа В.Л.Герасименко

Российская Федерация Решение 
Думы Арамильского городского 
округа от 27 июня 2013 г. № 21/7

О досрочном прекращении пол-
номочий председателя Думы Ара-
мильского городского округа

Руководствуясь статьей 25 Регла-
мента Думы Арамильского город-

27 июня состоялось последнее ве-
сеннее заседание Думы Арамиль-
ского городского округа. 

В работе заседания приняли уча-
стие 13 депутатов, а также глава 
округа Владимир Герасименко и 
председатель местного отделения 
партии «Единая Россия» Геннадий 
Шибановский.

В повестке дня было десять вопро-
сов, некоторые из них были пере-
несены на август, когда состоится 
первое заседание осенней сессии. 
Но большинство вопросов прошли 
обсуждение.

Заместитель главы Елена Редьки-
на доложила депутатам об участии 
Арамильского городского округа в 
целевых программах.

Сообщение об утверждении поло-
жения «О финансовом отделе адми-
нистрации Арамильского городско-
го округа» сделала Надежда Чуна-

рева. Она же рассказала о состоянии 
бюджета округа. По сравнению с 
прошлым годом доходы по НДФЛ 
возросли на 20 млн. руб. Годовой 
план собираемости уже выполнен 
на 52 процента. Есть надежда, что 
хорошая тенденция сохранится, 
и в конце года даст еще более зна-
чительный прирост в бюджет. Ад-
министрация выполнила свои обя-
зательства по софинансированию 
строительства детского сада в ми-
крорайоне Космонавтов-Гарнизон. 

Следующим вопросом было хо-
датайство Арамильской городской 
больницы о присвоении звания «По-
четный гражданин Арамильского 
городского округа» Александре Фо-
миничне Гавриловой. Мнение депу-
татов было единогласным – звание 
присвоить. 

Было рассмотрено и обращение 
Александра Смирнова о вложении 
в памятник Шинели капсулы с об-

ращением к будущим жителям Ара-
мили. Инициативу Смирнова под-
держали. 

Самым важным вопросом, конеч-
но, стали выборы нового предсе-
дателя Думы. Действующий пред-
седатель Фаина Копысова подала 
заявление с просьбой освободить ее 
от руководства. Депутаты удовлет-
ворили ее просьбу. 

Сразу же приступили к выборам 
нового председателя. Избрали счет-
ную комиссию, подготовили бюл-
летени, ведь голосование было тай-
ным. Фаина Копысова предложила 
кандидатуру Валерия Ярмышева. До 
этого его кандидатуру утвердил по-
литсовет партии «Единая Россия», 
о чем сообщил депутатам Геннадий 
Шибановский. Свою кандидатуру 
выдвинул Вадим Савин. Кандидаты 
рассказали о себе, о своем видении 
развития округа. Депутаты задавали 
претендентам на высокий пост во-

просы. 
Затем всем раздали бюллетени для 

голосования. Голоса распредели-
лись следующим образом: за Ярмы-
шева – 8, за Савина – 4. Депутаты 
поздравили нового председателя 
Думы. Затем выбрали заместителя 
председателя. Были предложены  
кандидатуры бывшего председателя 
Фаины Копысовой и Вадима Сави-
на. Открытым голосованием боль-
шинством голосов была избрана 
Фаина Копысова. 

Глава округа Владимир Герасимен-
ко поблагодарил Фаину Ивановну за 
работу, за сотрудничество, а ново-
му председателю Думы Валерию 
Ярмышеву пожелал плодотворной 
работы. 

Депутаты ушли на каникулы, сле-
дующее заседание Думы состоится 
в августе. 

Выписка из протокола заседания думы Арамильско-
го городского округа от 27 июня 2013 г. Отношение де-
путатов к застройке города

Копысова Ф.И. – 3-5 этажей
Ярмышев В.В. – 3-5 этажей
Первухина Т.А. – 3-5 этажей
Назаревич В.Г. – 3-5 этажей
Патрушева Л.Н. – 3-5 этажей
Воровина Н.А. – сохранить частную застройку
Федоров Г.В. – в зависимости от особенности тер-

ритории
Волощук Л.И. - в зависимости от особенности тер-

ритории
Ласкин А.В. – 3-5 этажей
Савин В.А. – 3-5 этажей без сноса частного сектора
Сурин Д.В. – 3-5 этажей. Против деревянных каркас-

ных домов по канадской технологии. С учетом част-
ного сектора

Царев С.Б. - 3-5 этажей. Против деревянных каркас-
ных домов по канадской технологии. С учетом част-
ного сектора. 

«Депутатам Думы Арамильского городского округа 
по четвертому избирательному округу Коваляк Т.В. и 
Савину В.А. уведомить избирателей о причине отсут-
ствия на собрании, которое прошло 24 июня в ДК г. 
Арамиль, через газету «Арамильские вести».

Председатель                Ф.И.Копысова
Секретарь                      Т.А.Первухина

ского округа, на основании пись-
менного заявления Копысовой 
Ф.И., Дума Арамильского город-
ского округа

РЕШИЛА:
1. Заявление председателя Думы 

Арамильского городского округа 
Копысовой Ф.И. о досрочном пре-
кращении полномочий председате-
ля Думы удовлетворить.

2. Настоящее Решение опублико-
вать в газете «Арамильские вести».

Председатель Думы Ара-
мильского городского 
округа Ф.И.Копысова

Российская Федерация Решение 
Думы Арамильского городского 
округа от 27 июня 2013 г. № 21/8

Об  избрании председателя 
Думы Арамильского городского 
округа

В соответствии со статьей 22 Уста-
ва Арамильского городского округа, 
руководствуясь Регламентом Ара-
мильского городского округа, Дума 
Арамильского городского округа

РЕШИЛА:
Избрать председателем Думы 

Арамильского городского округа 

Ярмышева Валерия Валентиновича.
Настоящее Решение вступает в 

силу на следующий день после его 
подписания.

Настоящее Решение опубликовать 
в газете «Арамильские вести».

Председатель Думы
Арамильского городского округа                                                     

В.В.Ярмышев
Российская Федерация Решение 

Думы Арамильского городского 
округа от 27 июня 2013 г. № 21/9

Об  избрании заместителя предсе-
дателя Думы Арамильского город-
ского округа

В соответствии со статьей 22 Уста-
ва Арамильского городского округа, 
руководствуясь Регламентом Думы 
Арамильского городского окру-
га, Дума Арамильского городского 
округа

РЕШИЛА:
Избрать заместителем председате-

ля Думы Арамильского городского 
округа Копысову Фаину Ивановну.

Настоящее Решение опубликовать 
в газете «Арамильские вести».

Председатель Думы Ара-
мильского городского округа                                                       

В.В.Ярмышев

Депутаты избрали нового председателя Думы

В номере «АВ» № 24 было опубликовано об-
ращение избирателей микрорайона АЗПМ к 
председателю Арамильской Думы. В обраще-
нии было несколько требований. 

В том числе граждане просили, чтобы каждый 
депутат Думы высказал свое мнение о застрой-
ке города многоэтажными домами. Председа-
тель Думы на очередном заседании предложи-
ла депутатам высказаться по этому вопросу. С 
тем, что строительство должно продолжаться и 
жителей необходимо переселять из ветхого жи-
лья в новые дома не спорил никто. 

По поводу ранних обращений владельцев 
частных домов левобережья высказался глава 
округа Владимир Герасименко. Он сказал, что 
проект планировки отправлен на экспертизу. 
Уже есть мнение о целесообразности пониже-
ния домов до 5 этажей. Рассматривается вопрос 
о том, можно ли за счет сноса 27 частных до-
мов строить новый микрорайон? Будет вынесе-
но решение об отклонении подобного проекта. 
В соответствии с Правилами землепользования 
и застройки будут внесены изменения в гене-
ральный план застройки округа. 

Кроме этого в обращении избиратели просили 

своих депутатов объяснить, почему те не приш-
ли на собрание и не дали отчета о проделанной 
за год работе. Свои разъяснения по поводу ин-
цидента нашему корреспонденту дал депутат 
Арамильской Думы Вадим Савин:

- Я передал свои извинения через Надежду 
Воровину, попросил ее сказать избирателям, 
что в понедельник не смогу прийти на встречу. 
Так как в этот день планировал вылететь само-
летом в Москву, но поездка не состоялась, ее 
перенесли на другой день. Но в понедельник 
мне пришлось ехать в Министерство спорта, 
где я получал документы и инструкции. Дело 
в том, что я на ближайшие два года направлен 
губернатором Свердловской области в палату 
молодых законодателей при Совете федерации 
в Москве. 

Я от встреч с избирателями, от отчетов не 
уклоняюсь, ведь это моя обязанность. Я веду 
прием, очередной состоится 13 июля. Избира-
тели могут прийти в это время, и я отчитаюсь о 
своей работе. Если кто-то не сможет прийти во 
время приема, то я готов встретиться с каждым 
в индивидуальном порядке.

Лариса Ушакова

Ïðîäîëæåíèå òåìû

Дума сказала свое слово


